
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 18 декабря 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. К.Волков  

7. Е.Грошева  

8. А.Егоров 

 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. Заключение дисциплинарной комиссии по докладной записке Сергеевой Л.В. (ПР  Кисловодск) 

2. Зимний тренерский совет 

3. Тренерский совет, вело 

4. Тренерский совет в кроссовых дисциплинах (дети, юниоры) 

5. Комиссия по допуску на официальных стартах СПб, проблемы с разрядами 

6. Финансовые условия и система отметки, лыжные дисциплины 

7. Итоги проведения судейского семинара 

8. О премировании медалистов Чемпионата России 

9. Разное 

 

1. Итоги работы дисциплинарной комиссии о докладной записке от Сергеевой Л.В. в Кисловодске 

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский сообщил, что назначенная Президиумом дисциплинарная комиссия в 

составе Волков А. и Чегаровский М. провела работу по вопросу, изложенному в докладной 

записке Сергеевой Л.В. Заключение дисциплинарной комиссии было представлено в Президиум.  

Предлагается объявить предупреждение Егорову А.В. о недопустимости неподобающего 

поведения во время выездов сборной Санкт-Петербурга. В случае повторения ситуации поставить 

вопрос о целесообразности нахождения Егорова А.В. в составе тренерского совета сборной 

города.  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отметил, что все, кто выезжает на старты в составе сборной Санкт-

Петербурга, должны соответствовать статусу региона, который они представляют, и не допускать 

репутационных издержек. Особенно это касается тренерской бригады. В спорных ситуациях 

следует письменно извещать Президиум о возможных нарушениях. 

Также нужно вернуться к практике использования рейтинга спортсменов при принятии решения о 

формировании команды. С этой целью возобновить в 2024г. ведение общего рейтинга 

спортсменов в кроссовых дисциплинах. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: объявить предупреждение Егорову А.В. о недопустимости 

неподобающего поведения при выездах в составе сборной Санкт-Петербурга. В случае 

повторения ситуации поставить вопрос о целесообразности нахождения Егорова А.В. в составе 

тренерского совета.  

 



2. Тренерский совет в лыжных дисциплинах 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д.В. предложил сохранить принцип представительства организаций, 

активно развивающих этот вид ориентирования. Предлагаются следующие кандидатуры тренеров 

для работы в лыжном тренерском совете: 

Е.В.Волкова (СШОР 2), И.В.Степанова (ДДЮТ Калининского района), Е.Н.Грошева (СШОР 

Экран), В.С.Фершалова (Балтийский берег), С.А.Фомина (ЦФК Московского района), Ткачев П.Е. 

(СШОР Курортного района). 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 3 ЗА, 1 ПРОТИВ, 1 ВОЗДЕРЖАЛСЯ 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить зимний тренсовет в составе Е.В.Волкова (СШОР 2), 

И.В.Степанова (ДДЮТ Калининского района), Е.Н.Грошева (СШОР Экран), В.С.Фершалова 

(Балтийский берег), С.А.Фомина (ЦФК Московского района), Ткачев П.Е. (СШОР Курортного 

района). 

 

 

3. Тренсовет в велокроссовые дисциплинах 

СЛУШАЛИ: По итогам обсуждения предложено на предстоящий сезон разработать такие 

критерии отборов, которые бы не требовали участия тренерского совета в принимаемых 

решениях. Р.Кузнецову поручено согласовать проект критериев с двумя основными 

спортшколами, развивающими вид (СШОР Экран и СШОР Курортного района) и до конца января 

представить его к рассмотрению Президиума. На старты назначать вывозящего тренера, который 

будет отвечать за следование принятым критериям. Тренерский совет в велокроссовых 

дисциплинах не формировать. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Р.Кузнецову представить проект критериев отборов до конца января. 

Тренерский совет в велокроссовых дисциплинах на 2024г. не формировать. 

 

4. Тренсовет в кроссовых дисциплинах (дети, юниоры) 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо продумать и обсудить с тренерским 

сообществом принципы формирования тренерского совета в кроссовых дисциплинах.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: М.Чегаровскому к следующему заседанию Президиума сформулировать 

предложения по принципам формирования тренерского совета в кроссовых дисциплинах. 

 

5. Комиссия по допуску на официальных стартах СПб, проблемы с разрядами 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза сообщила, что необходимо решить, на каких стартах и в каком виде 

проводится комиссия по допуску. Необходимо донести до тренеров необходимость своевременно 

присылать выполнение разрядов на mk@spbof.ru, особенно юношеские разряды (приказы), т.к. от 

этого зависит ранг соревнований.  

Также поступило информационное письмо, в котором содержится информация о том, что при 

проверке документов на присвоение спортивных разрядов и званий, регулярно выявляются 

нарушения в части условий допуска спортсменов к участию в официальных спортивных 

соревнованиях, а именно: отсутствие спортсменов в списке кандидатов в спортивные сборные 

команды субъекта Российской Федерации, отсутствие соответствующего спортивного разряда.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: на ГУМО донести информацию до тренеров. 

 

6. Финансовые условия и система отметки, зима 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что поступило предложение от куратора зимнего сезона  

Б.Родионова о том, чтобы на 2024г сохранить финансовые условия 2023 года.  

СЛУШАЛИ: К.Волков напомнил, что Президиум принимал решение о том, что чемпионы СПб в 

индивидуальных дисциплинах стартуют бесплатно в этом же виде ориентирования.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: добавить в финусловия про бесплатное участие Чемпионов СПб (группы 

МЖЭ). Опубликовать финусловия.  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что Б.Родионов предложил использовать бесконтактную 

отметку Sport-Ident на лыжных стартах. Основной аргумент – критерии безопасности, в силу того, 

mailto:mk@spbof.ru
https://rufso.ru/wp-content/uploads/2023/12/06.12.2023_%D0%98%D1%81%D1%85-01-2-13_20924_%D0%A1%D0%B0%D1%80%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B0_%D0%9B.%D0%90._%D0%9E%D0%B1%D1%89%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%BF%D0%BE%D1%80%25


что при отметке не требуется вплотную приближаться к контрольному пункту. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: на стартах зимнего ЧиП СПб использовать отметку Sport-Ident исходя из 

критериев безопасности. 

 

7. Итоги судейского семинара 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил об итогах поршедшего судейского семинара, которым он 

руководил. Всего в семинаре участвовало 85 человек из 12 регионов. Большую помощь в 

проведении оказали Е.Чеснокова, А.Чесноков, О.Гурлева. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: объявить благодарность А.М.Волкову и всей его команде за успешное 

проведение судейского семинара. Опубликовать решение Президиума СФСО СПб о продлении 

судейских категории следующим судьям: 

СС1К Волков Н.А., Сивачук Р.О., Фомичева Т.Н. 

СС2К Матреничев В.А., Русаков С.Н., Черноизюмская Т.В. 

 

 

8. О денежных премиях призёрам Чемпионатов России 2023г. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в качестве одной из мер поощрения взрослых 

спортсменов предлагается отметить денежными премиями призёров Чемпионатов России 2023г. 

Предложен следующий вариант распределения призовых за медали ЧР с общим призовым 

фондом 100 000: 1 место 30 000, 2 место 20 000, 3 место 10 000. За личную медаль спортсмен 

получает всю сумму, в эстафете эта сумма делится на всю эстафетную команду. 

Медали сборной Санкт-Петербурга в 2023г.: 

Велокроссовые дисциплины: 

Эстафета 2 чел – 2 место 20 000; 

Эстафета 3 чел – 3 место 10 000. 

Кроссовые дисциплины: 

Д. Кашин, 2е и 3е место, 20 000 + 10 000; 

Е. Годлевский 2е место, 20 000; 

В. Логинов 2е место, 20 000. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить размер призовых призерам Чемпионата России. Вручить 

денежные премии на итоговом вечере Федерации.  

 

9. Разное: 

 

1. Об УТС к Спартакиаде учащихся (Кавголово) 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза сообщила, что необходимо рассмотреть письмо Е.Волковой по 

поводу отъезда Е.Сылкина. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: назначить дисциплинарную комиссию: Т.Бевза и А.Волков, 

разобрать ситуацию до 31.12.2023. Итоги доложить Президиуму. 

 

 

2. О прошедшей Конференции СФСО СПб. 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что при выдвижении кандидатов на звание Почетного 

члена Федерации СПб не было необходимых представлений кандидатур, что могло 

сказаться на итогах голосования. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению, учесть при проведении следующих 

Конференций. 

 

  

 

 


